

# 2学年 修学旅行

▶▶▶11月20日(月)~23日(木) 沖縄に行ってきました▶▶▶



沖縄へ修学旅行に行って様々なことを学び沢山の思い出ができました。学んだことは、戦争の悲惨さや苦しみです。平和祈念公園の平和の礎に刻まれた多くの方の氏名に衝撃を受けました。日本人だけでなく外国人の氏名も多くありました。沖縄戦でこんなにも多くの方が犠牲になったことを知り心が痛みました。チビチリガマでは、話してくれた講師の方の言葉の力強さに圧倒されました。当時の人々が受けた苦しみ伝わってきました。

思い出の中で一番は民泊です。沖縄の伝統的な料理を自分たちで作って食べることができ良い体験になりました。それと、民泊先の方にいろいろなところに連れて行ってもらったことが思い出です。また伊江島に機会があったら行きたいです。

2年女子

# 南陵通信

なんりよう

### 第3号

平成29年  
12月発行  
長野南高校

問い合わせ先

教頭 田村 啓一  
庶務 西谷 充代

TEL026-284-8850

(学校代表)

TEL026-284-8851

(教務室)



## 部活動報告



全国高等学校野球選手権 長野大会

◇野球 \*3回戦進出

長野県高校新人体育大会(県大会)

◇男子ハンドボール \*優勝

◇女子バスケットボール \*ベスト8

その他、県大会へは、女子ハンドボール、ソフトテニス、弓道、陸上、自転車が出場しました。



### 文化部

◇吹奏楽部 第57回長野県吹奏楽コンクール高等学校部門 \*銀賞

◇演劇部 第44回北信地区高等学校演劇合同発表会 \*銀賞

◇合唱部 第84回NHK学校音楽コンクール長野県大会 \*銀賞

◇書道部 長野県書道展覧会 \*金賞(米沢さん)、銀賞(伊勢山さん)、銅賞(荒堀さん他4名)



# 進路研修旅行

1学年は、自分の将来の進路に向けて、視野を広げ意識を高めるため、11月20日に進路研修旅行に県内にある大学などへ出かけました。

## 〈生徒の感想〉

私達は、それぞれ見学したい学校を選んで5グループに分かれて進路研修を行いました。

私にとって、今回が初めての大学見学だったのですが、見学をしてみて「大学」というもののイメージが変わりました。今までは「大学」と聞いても良いイメージはなく、「高校生活とは比べものにならないほど勉強も生活も大変になるのに、どうして皆はそんなに大学に行きたがるのか」と不思議に思っていました。ですが、大学を見学してみると、私の想像していたものとは全然違ったものがありました。

学生がグループで話し合いながら課題に取り組む姿、一生懸命授業に取り組む姿…私は大学の学生の姿から一つ学ぶ事が出来ました。「大変」や「難しい」は、どこに行っても同じであり、大切なのは、その「大変」や「難しい」をどう楽しんでやっていくのか、ということ。私の見た学生は、大変で難しい事をしているのに凄く楽しそうでした。

私は、この時初めて「大学って楽しいところなんだ!」と思えました。

(1年 上原 愛那)



## 地域とかかわった活動&生徒会



古戦場まつり



下氷鮑保育園との交流



新旧生徒会執行部



最後に、

**3年生は、進路決定に向け、奮闘中です!**